



Santiago, 24 de noviembre de 1993

*Excelentísimo Señor
Datuk Seri Mahathir Mohamad
Primer Ministro de Malasia
Kuala Lumpur*



Excelencia:

Tengo el honor de hacer llegar a Vuestra Excelencia, y por su intermedio, al Ilustrado Gobierno de Malasia el sincero agradecimiento de mi Gobierno por vuestro permanente apoyo a la candidatura de Chile para integrarse al foro de Cooperación Económica del Asia Pacífico (APEC).

Gracias al patrocinio de Malasia y a vuestras variadas y repetidas manifestaciones de apoyo se obtuvo el endoso de los miembros de la Asociación de Naciones del Sud Este Asiático (ASEAN). Gracias a la decisiva intervención de la señora Ministro Datuk Seri Rafidah Aziz, en la Quinta Reunión Ministerial en Seattle, se logró el consenso para la participación de Chile en APEC. Esta generosa expresión de amistad y cooperación será siempre altamente apreciada por mi Gobierno.

Nos unimos al APEC con un espíritu constructivo y buena voluntad y aguardamos con interés nuestra participación en la Reunión Ministerial en Jakarta, en 1994. En el intertanto nos haremos parte en las actividades de los Grupos de Trabajo.

Acepte Vuestra Excelencia, las seguridades de mi más alta consideración y estima.

Su amigo

Patricio Aylwin Azócar



SANTIAGO, 23 de noviembre de 1993

Excelencia

Tengo el honor de hacer llegar a Vuestra Excelencia, y por su intermedio, al Ilustrado Gobierno de Malasia el sincero agradecimiento de mi Gobierno por vuestro permanente apoyo a la candidatura de Chile para integrarse al foro de Cooperación Económica del Asia Pacífico (APEC).

Gracias al patrocinio de Malasia y a vuestras variadas y repetidas manifestaciones de apoyo se obtuvo el endoso de los miembros de la Asociación de Naciones del Sud Este Asiático (ASEAN). Gracias a la decisiva intervención de la señora Ministro Datuk Seri Rafidah Aziz, en la Quinta Reunión Ministerial en Seattle, se logró el consenso para la participación de Chile en APEC. Esta generosa expresión de amistad y cooperación será siempre altamente apreciada por mi Gobierno.

Nos unimos al APEC con un espíritu constructivo y buena voluntad y aguardamos con interés nuestra participación en la Reunión Ministerial en Jakarta, en 1994. En el intertanto nos haremos parte en las actividades de los Grupos de Trabajo.

Acepte Vuestra Excelencia, ~~y querido amigo~~, las seguridades de mi más alta consideración y estima.

Patricio Aylwin Azócar

EXCELENTISIMO SEÑOR
DATUK SERI MAHATHIR MOHAMAD
PRIMER MINISTRO DE MALASIA
KUALA LUMPUR

Testimonio Presidencial:

Este precepto a Mahatir
es específicamente por lo de Apec.

Enrique Silva Cimma
Ministro de Relaciones Exteriores

Si por este de acuerdo, Octavio
Estanislao viajará el Viernes 2

Fonos: 6962574 - 6964574

Santiago, Chile

Malonä 7 prau-taloz
Heserla.

Atte

Asp. unni

24/XI/193